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Ata reunião SPE Macaé 02/12/09 
Membros da diretoria presentes: Fernando, Andre, Pedroso, Guilherme, Heitor, Luiz Marques, 

Adolfo e Marcelo 

Itens de discussão/deliberação 

 

1) Nosso colega Carlos Alberto Pedroso foi parabenizado pelo reconhecimento como 

Profissional de Destaque da Indústria de Petróleo e Gás no ano de 2009, categoria Excelência 

Técnica. 

2) Heitor enviará a lista com os dados dos membros da seção Macaé que ainda não renovaram 

a anuidade, cada um dos presentes deverá assinalar 3 membros, informar aos demais e fazer 

um contato telefônico estimulando o pagamento.  

3) Continua a pendência do Fernando ligar para a seguradora Gênesis e verificar a quantia que 

temos de crédito com esta instituição. 

4) Foi tratada a campanha de divulgação da secção Macaé, a próxima será na Schlumberger 

em 11/Dez/09.  

5) Guilherme informou que houve mudança na documentação requerida para o registro da 

eleição e que os documentos estão prontos exceto  as copias dos CPF e CI de alguns 

diretores. 

6) Fernando confirmou que já foi feito o deposito no banco Itaú referente ao convênio com o 

IBP e está negociando com a Solange a participação na Brasil Offshore 2009. 

7) Fernando informou que ainda não esta confirmada a mudança do LACPEC para anual. Foi 

também discutida a mudança na conferência da feria de Macaé; uma das possibilidades seria  

um criar workshops com temas bem atuais e de grande interesse ex: “Digital Field”. 

8) Fernando informou que o Assayag apóia o ATW  em 2010 e prefere que seja feito em 

conjunto com o SPE Internacional. Fernando vai entrar em contato com Formigli para conversar 

e obter apoio da idéia. 

9) Foram analisadas algumas opções para aumentar a participação nos eventos da SPE em 

Macaé bem como a realização de almoços ou coquetéis palestras patrocinado pelas empresas 

de serviço ou operadoras. Marcelo apresentara uma proposta de um evento para Abr/10.  

10) Pedroso e John Guy conversaram durante o ultimo evento da IADC sobre a possibilidade 

de uma colaboração e realização de eventos conjuntos em Macaé. 

 11) Pedroso vai passar a agenda das palestras e eventos marcados para 2010. 

12) Fernando comentou que as perguntas do Petrobowl foram enfocadas em áreas muito 

específica prejudicando um bom nivelamento dos participantes, e que as mesmas deveriam ser 
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mais gerais. Adolfo comentou que apesar disso o candidato de Macaé teve um excelente 

desempenho no evento.    

13) Luiz Marques, Heitor e Andre comentaram sobre a criação de um web-site para a secção 

Macaé e apresentarão uma proposta com mais detalhes técnicos na próxima reunião.  

14) Continua a pendência de Adolfo e Andre apresentarem a proposta de criação de novos 

cursos voltados para a área de petróleo na UENF/Macaé, que será avaliada pelas autoridades 

competentes. 

15) Adolfo propôs, e foi aprovado, que o Fernando Machado negocie com a SPE que seja 

descontado o valor do acesso aos papers da SPE no montante a ser repassado para a nossa 

seção devido ao Brazil Offshore. Ficou também o compromisso do Adolfo e André de fazerem 

previsão desta despesa no orçamento do LENEP nos próximos anos, e que esses US$ 850 

devido aos anos de 2009 e 2010 serão patrocinados apenas desta vez. 

 

 


